

Messe d'installation du curé et du vicaire du Haut-Lac

C'est à l'église Saint-Hippolyte de Vouvry que les quatre paroisses du Haut-Lac ont pu assister, samedi 3 décembre, à la messe d'installation du Père Innocent Baba Abagoami comme curé et du Père Joseph Akuamoah Boateng comme vicaire.

PAR YASMINA POT

PHOTOS: GERVAISE IMHOF

Deux présidentes et un président de communes étaient présents à l'église Saint-Hippolyte pour accueillir officiellement et féliciter le Père Innocent et le Père Joseph comme curé et vicaire: Véronique Diab, présidente de Vouvry; Valérie Bressoud Guérin, présidente de Vionnaz et Pierre Zoppelletto, président de la commune de Port-Valais. Des membres des quatre paroisses du Haut-Lac assistaient à l'événement.

«Cela fait cinq ans que je suis là et il fallait bien ça pour que j'apprenne à parler comme un Valaisan!», plaisanta le Père Innocent en début de cérémonie. Plus sérieusement, il ajoutera que, pendant ce temps-là, il a pu se préparer à cette nouvelle fonction et qu'elle ne lui fait donc pas peur: «Je suis fier de vous tous car nous avons accepté ensemble de construire nos paroisses. Ce qui les unit est fort: la foi, la tradition commune et aussi les différences.»

«Construire avec le Père Innocent et le Père Joseph»

Officiant au nom de l'évêque Mgr Jean-Marie Lovey, le chanoine Gilles Roduit, doyen du décanat de Monthey, rappela qu'en cette période de l'Avent «chacun de nous attend et pressent Celui qui va nous apporter quelque chose. Si chacun accepte d'être humble, comme une petite pousse sur une souche, le Royaume viendra.» Il affirma la volonté de chacun de «construire avec le Père Innocent et le Père Joseph» et procéda ensuite à la lecture de la lettre de nomination de Mgr Jean-Marie Lovey.

Madame Véronique Diab, présidente de Vouvry, exprima dans son discours sa joie et celle de sa commune à accueillir les nouveaux curé et vicaire, dont elle souligna qu'ils sont des «chevilles ouvrières» pour la communauté, qui a véritablement besoin d'eux. Le président du Conseil de gestion de



Les prêtres desservants des paroisses du Haut-Lac (Père Innocent, à droite; Père Joseph, à gauche) entourent le chanoine-doyen Gilles Roduit lors de la messe d'installation à Vouvry, le samedi 3 décembre.

la paroisse de Port-Valais, monsieur Pierre Curdy, adressa lui aussi au curé et au vicaire ses remerciements chaleureux et meilleurs vœux dans leurs nouvelles fonctions.

Pour terminer la cérémonie, le curé Innocent présenta quatre points soutenant sa volonté de ne pas se satisfaire d'un quelconque statu quo: travailler ensemble dans l'unité et dans la diversité; favoriser la croissance de l'œcuménisme pour toute l'humanité; donner de la place pour tous,

dans les quatre paroisses du Haut-Lac; ne pas avoir peur de l'échec car il permet de réessayer et d'avancer.

La chaleur des paroissiens accueillant leur nouveau curé et leur nouveau vicaire était palpable lors de cette cérémonie qu'ils applaudirent à plusieurs reprises. Le Chœur d'Hommes de Vionnaz, qui accompagna l'événement, contribua par la beauté de ses chants à souligner le caractère solennel de cette messe.



Le curé Innocent et le vicaire Joseph entourant l'équipe pastorale: de gauche à droite, Christophe Allet, Virginie Maret, Stéphanie Besse, Stéphanie Reumont.